

bien vues de l'endroit qui naturellement faisaient partie de l'association décidèrent pour la corriger de sa coquetterie inhérente à sa beauté (?) de lui faire subir l'un des châtimens prévus par les statuts de la confrérie. Une nuit que cette chère petite faisait des rêves dorés sur son oreiller de dentelles, un bruit de pas dans le corridor la sortit de son profond sommeil, puis au moment où elle ouvrait les yeux, elle fut saisie par des bras vigoureux, bâillonnée et tirée hors de la maison dans sa mince chemise de nuit. Ses ravisseurs étaient couverts de cagoules, mais elle reconnut facilement en eux des femmes. On la jeta dans une automobile qui sortit du village à toute vitesse. Elle stoppa dans une ferme où une cinquantaine d'autres sinistres individus vêtus du même costume étaient réunis, des torches à la main, chantant des espèces de cantiques dont elle ne put saisir les paroles.

Tremblante de peur et de froid, ne sachant ce que tous ces gens voulaient d'elle, certaine que sa mort était proche, elle poussait des cris déchirants dont toute l'assistance s'amusait. On la jeta dans une cage de poules, si petite qu'elle était forcée de se tenir courbée et si boueuse, si sale qu'elle fut en quelques secondes couverte d'immondices.

Mais elle n'en était qu'au prélude de son supplice. Les justiciers s'approchèrent et lurent à haute voix, à la lueur des torches, sa condamnation pour coquetterie, mauvaise conduite, etc., autant de griefs qui n'existaient que dans l'imagination de ces vilaines. Tout est pur pour qui a le cœur pur. Toutes ces soi-disant honnêtes femmes qui l'accablaient ainsi avaient

bien plus de méfaits sur la conscience qu'elle-même. La médisance, la calomnie, dont elles usaient comme d'armes ordinaires étaient bien plus répréhensibles que la coquetterie de cette enfant. "Casta quam nemo rogavit", dit Ovide, ce qui peut se traduire par ceci: laiderons qui sont chastes parce que personne ne leur a fait la cour. Tels étaient les bourreaux de cette victime innocente.

Inutile de rappeler dans tous ses horribles détails le châtiment qu'on lui infligea. A peine était-elle enfermée dans cette cage que ces furies s'approchèrent avec des sacs gonflés dont elles lui déversèrent le contenu sur tout le corps. Et quel contenu ! des grenouilles, des vers, des couleuvres, des colimacons, des tortues, des punaises par milliers. Oui, des punaises que toutes ces méchantes femmes avaient sans doute prises dans leur lit ! Imaginez un peu son supplice : Pendant trois heures qui lui parurent longues comme l'éternité, elle fut salie, piquée, empestée par toutes ces immondes et repoussantes petites bêtes. Puis, elle perdit connaissance. La Vertu était vengée par le Crime !

—o—

UNE MODE CURIEUSE

Dans les antiques femmes égyptiennes, les parents pratiquaient une drôle de manière de donner un nom à leurs enfants. Ils allumaient trois flambeaux ou trois torches. Ils donnaient à chacun le nom d'un grand personnage. Le flambeau qui brûlait le plus longtemps déterminait le nom à donner à l'enfant.